
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig informiert, dass der Fachbereichsausschuss IV die 
Angelegenheit in seiner Sitzung vom 06.10.2015 einstimmig beschlossen hat. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist aufgrund offener Fragen im Hinblick auf die 
Beschlussfassung erläuternd drauf hin, dass nicht über den Antrag, sondern über den 
vorliegenden Beschlussentwurf der Verwaltung, den der Baudezernent eingebracht habe und die 
Ergebnisse des Fachbereichsausschusses einbeziehe, abgestimmt werde. 


